

5 Anime Slice of Life Pilihan Terbaik untuk Membuatmu Semangat Saat Jenuh

Category: LifeStyle

28 November 2023



Prolite – Kehidupan sehari-hari yang penuh dengan kegiatan dan tuntutan dapat meninggalkan kita merasa jenuh dan stres.

Buat Kamu yang mencari hiburan yang dapat mengembalikan semangat, anime slice of life menjadi pilihan yang tepat.

Anime “slice of life” (SoL) mengeksplorasi kehidupan sehari-hari yang berfokus pada keindahan dan hubungan manusia.



Ilustrasi menonton – Freepik

Meskipun sering terkait dengan remaja atau sekolah, genre ini mencakup berbagai latar belakang dan usia, yang memberikan kesan akrab dan mendalam.

Daftar 5 Anime Slice of Life

Berikut adalah beberapa rekomendasi anime yang tidak hanya menghibur, tetapi juga mampu mengurangi stres dan mengembalikan semangat beraktivitas :

1. Barakamon

Seorang seniman muda yang lelah dengan kehidupan di kota besar pindah ke pulau kecil. Interaksi dengan karakter unik di pulau ini memberikan kehangatan dan pelajaran berharga.

2. March Comes in Like a Lion (3-gatsu no Lion)

Mengisahkan kehidupan seorang pemain shogi yang mengalami perjuangan dan pertumbuhan emosional. Penuh perasaan mendalam, memberikan perspektif kuat tentang arti kehidupan.

3. Usagi Drop

Seorang lajang yang mengasuh anak perempuan setelah keluarganya mengalami tragedi. Penuh momen lucu dan mengharukan, serta menyampaikan pesan tentang tanggung jawab dan cinta.

4. My Youth Romantic Comedy Is Wrong, As I Expected (Oregairu)

Siswa SMA yang pesimis terlibat dalam klub relawan sekolah. Menyentuh tema sosial dan pertumbuhan pribadi, dengan sentuhan humor khas.

5. A Silent Voice (Koe no Katachi)

Mengeksplorasi hubungan remaja dengan gangguan pendengaran dan teman sekelasnya. Menyoroti tema bullying, penerimaan diri, dan perjalanan menuju penyembuhan.



Ilustrasi menonton – Freepik

Anime slice of life tidak hanya tentang cerita sehari-hari, tapi juga menjelajahi makna hidup dan hubungan antar manusia.

Dengan menonton anime-anime ini, diharapkan dapat memberikan kesegaran dan inspirasi bagi yang merasa jenuh dengan rutinitas